

JEAN-LOUIS BEAUMONT
MAIRE DE SAINT-MAUR DES FOSSÉS

VICTOR KUPERMINC
DÉLÉGUÉ DU COMITÉ FRANÇAIS
POUR YAD VASHEM

AVEC LA PARTICIPATION DU GROUPE SAINT-MAURIEN CONTRE L'OUBLI

Vous prient D'ASSISTER à la cérémonie au cours de laquelle
un représentant de l'ambassade d'israël en France
Remettra, à titre posthume,
la Médaille des Justes parmi les Nations à

**ALINE, AUGUSTA, ANNA, MARTHE, ÉMILIE CHARRA
ET EMMA LE COMTE NÉE CHARRA**



REPRÉSENTÉES PAR LEUR PETIT-NEVEU ET PETIT-FILS

BERNARD SEGAUD

Pour avoir sauvé la vie de la famille Finkielstein
Représentée par Hélène Senderowicz née Finkielstein



LE DIMANCHE 9 DÉCEMBRE 2007, 16 HEURES

**HÔTEL DE VILLE DE SAINT-MAUR DES FOSSÉS
3 PLACE CHARLES DE GAULLE**

RER Saint-Maur le Parc

*La médaille des Justes est décernée par le Mémorial Yad Vashem de Jérusalem aux personnes non-juives
qui ont sauvé des Juifs, sous l'occupation, au péril de leur vie*